

## BAB IV

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai pemenuhan hak atas kesejahteraan sosial dalam penentuan penerima PKH di Kecamatan Banuhampu Kabupaten Agam dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pemenuhan hak atas kesejahteraan sosial dalam penentuan penerima PKH di Kecamatan Banuhampu Kabupaten Agam belum terpenuhi secara optimal karena dari 8 kriteria fakir miskin hanya 3 kriteria yang terpenuhi diantaranya pengeluaran kebutuhan makan lebih besar dari setengah total pengeluaran, tempat tinggal sebagian besar berdinding bambu, papan dan kayu, serta masih dijumpai rumah penerima PKH di Kecamatan Banuhampu yang tidak memiliki jamban. Selain dari kriteria fakir miskin, masih juga dijumpai masyarakat di Kecamatan Banuhampu yang tidak terdaftar dan tidak mengetahui mengenai DTKS. Sehingga, timbul kecemburuan sosial dari masyarakat.
2. Pengaturan yang ideal terhadap hak kesejahteraan sosial Dalam Penentuan Penerima PKH di Kecamatan Banuhampu yaitu memperketat pengawasan dari Dinas Sosial agar nantinya

bantuan yang diberikan pemerintah tepat sasaran dan diberikan kepada orang-orang yang membutuhkan. Selain itu, perlu juga lembaga pengawas eksternal yang bersifat netral agar penentuan penerima PKH agar menghindari terjadinya kecurangan seperti manipulasi data penerima PKH dan penyalahgunaan anggaran.

## B. Saran

Adapun saran mengenai pemenuhan hak atas kesejahteraan sosial dalam penentuan penerima PKH di Kecamatan Banuhampu Kabupaten Agam diantaranya sebagai berikut:

1. Pemerintah Pusat dan Pemerintah Daerah agar melakukan koordinasi untuk dapat melakukan *update* dan pengecekan data terkait data fakir miskin dalam DTKS untuk menghindari terjadinya manipulasi data dan penyalahgunaan anggaran dari pihak pusat serta lebih selektif dalam penentuan penerima PKH.

2. Memperketat fungsi pengawasan baik itu dari Dinas Sosial, dan Lembaga pengawas eksternal yang netral agar selektif dalam penentuan penerima PKH dan tidak salah sasaran serta perlunya untuk menambah jumlah pendamping PKH di Kecamatan Banuhampu

